



4 Pièces

106 m<sup>2</sup>

Réf. SAVA1143

1 246 960 €

Paris 11<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75011)

abriculteurs

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Bienvenue chez abriculteurs. Vous trouverez ici toutes les informations CLés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter! Découvrez ce magnifique appartement familial de 106m2, situé dans le quartier faubourg du temple, à proximité du canal saint martin, situé au 1er étage avec ascenseur, au fond d'une magnifique cour verdoyante. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un salon spacieux de 47m2 ouvert sur une belle cuisine toute équipé. Belle hauteur sous plafond de 2m70. Trois belles chambres dont une chambre parentale, donnant ...

Welcome to Abriculteurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started! Discover this magnificent family flat, located in the Faubourg du Temple district, near the Canal Saint Martin, on the 1st floor with lift, at the end of a magnificent green courtyard. The flat has a floor area of 112m2 and comprises an entrance hall, a very large living room of XXm2 opening onto a beautiful and spacious open-plan kitchen, three beautiful bedrooms, one of which is a master bedroom opening onto the courtyard, two bathrooms, ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

